

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan pada siswa kelas XI Perhotelan SMK Bina Prestasi Bangsa.

1. Kemampuan siswa dalam bercakap-cakap secara sopan dengan mitra bicara dalam konteks bekerja sebelum mendapatkan perlakuan dengan penerapan metode *role playing* memperoleh nilai rata-rata 65,93 yang terbagi atas 50% siswa dengan nilai cukup, 50% siswa lainnya mendapatkan nilai baik dan tidak ada siswa yang mendapatkan nilai kurang atau baik sekali.
2. Kemampuan siswa dalam bercakap-cakap secara sopan dengan mitra bicara dalam konteks bekerja setelah mendapatkan perlakuan dengan penerapan metode *role playing* memperoleh nilai rata-rata 73,13 yang terbagi atas 20% siswa dengan nilai baik sekali, 70% siswa dengan nilai baik, 10% siswa memperoleh nilai cukup dan tidak ada siswa yang memperoleh nilai kurang.
3. Berdasarkan hasil perhitungan uji hipotesis terhadap kelas XI Perhotelan di SMK Bina Prestasi Bangsa diperoleh hasil sebagai berikut;  $t_{hitung} = 7,99$  pada derajat kebebasan 11 baik pada taraf signifikansi 5% (2,04) maupun 1% (2,76). Dengan demikian, hipotesis yang diajukan penulis yakni perbedaan yang signifikan dalam kemampuan berbicara siswa kelas XI perhotelan SMK Bina Prestasi Bangsa sebelum dan sesudah penerapan metode *role playing* dinyatakan diterima. Artinya, penerapan metode *role playing* (bermain peran)

dalam pembelajaran berbicara dapat meningkatkan kemampuan berbicara siswa khususnya bercakap-cakap secara sopan dengan mitra bicara dalam konteks bekerja secara signifikan.

## **B. Saran**

Sesuai dengan kesimpulan di atas, penulis memberikan saran dalam penelitian ini adalah sebagai berikut.

1. Metode *role playing* (bermain peran) dapat dijadikan salah satu metode pilihan dalam pembelajaran keterampilan berbicara sebagai alternatif baru bagi guru untuk meningkatkan kemampuan siswa.
2. Bagi peneliti yang berminat untuk melanjutkan penelitian tentang penerapan metode *role playing* (bermain peran), dapat mengoptimalkan penelitian agar lebih baik. Selain itu, penelitian ini dapat menjadi rujukan sebagai referensi dalam penelitian tersebut.